



Veröffentlicht auf *Nachrichten der Ortenau - Offenburger Tageblatt* (<https://www.bo.de>)

600 Hosen fürs »Guck Rein«

20.06.2017

Die alljährliche Hosen-Spenden-Aktion von Mode-Giesler war auch diesmal sehr erfolgreich.

Mode-Giesler spendet

Unter dem Motto »Aus alt mach neu« brachten die Kunden ihre alte Hose und bekamen beim Kauf einer neuen Hose zehn Euro geschenkt.

Bei der diesjährigen Spendenaktion kamen rund 600 Hosen zusammen, die in Säcke verpackt als Spende an das »Guck Rein« in Hausach gingen.

Der Kerngedanke der Guck-Rein-Kaufhäuser ist Langzeitarbeitslose auf dem Arbeitsmarkt zu integrieren. Dirk Giesler, der Inhaber von Mode-Giesler, und der Filialleiter Erwin Brüstle übergaben dem Guck-Rein-Team, die Spende.



© Mode Giesler

Quell-URL: <https://www.bo.de/lokales/kinzigtal/600-hosen-fuers-guck-rein>